

Un total de 75 artistas de todo el país han participado en este concurso

Federico Sancho, ganador del XXI Certamen de Grabado José Caballero

- **El artista Federico Sancho se lleva el primer premio de 3.000 euros**
- **Juan Carlos Escudero y Miguel Muñoz ganan el segundo y tercer premio, dotados con 1.500 y 1000 euros respectivamente**

El jurado del XXI Certamen Nacional de Grabado José Caballero, convocado por el ayuntamiento de Las Rozas, ha decidido otorgar su primer premio, dotado con 3.000 euros, al artista Federico Sancho; Juan Carlos Escudero ha recibido el segundo premio del certamen, con una dotación de 1.500 euros, y el tercero, de 1.000 euros, fue a parar a Miguel Muñoz.

Los ganadores y seleccionados han mostrado sus trabajos en la Sala Maruja Mallo del Centro Cultural Pérez de la Riva, donde ha quedado expuesta una selección de las mejores obras presentadas a este concurso, cuyo objetivo es reconocer y promocionar la labor de quienes se dedican a esta disciplina artística.

El jurado calificador estuvo compuesto por D. Carlos Delgado Mayordomo (crítico de arte), D. Óscar Seco Moreno (artista), D. Raúl Esteve García (Fundación Caballero Thomas de Carranza) y Dña. Gloria Fernández Álvarez, concejal de Cultura y Juventud, actuando como presidenta, y reunidos el 15 de diciembre de 2020,